
  

 

 

 

 

 Séance du comité de Pigeons de race Suisse 

                                   27 mai 2022 / Visio-conférence par Zoom 

Présidence :          Christian Knuchel 

Procès-verbal :      Andy Bettmer 

Présences : Christian Knuchel, Christoph Uebersax, Ulrich Braun, Robert Loser, Andy Bettmer

  

Excusés : Monica Henry, Urs Freiburghaus, Thierry Gaille 

1. Accueil     

Il est 19h10 lorsque le président, Christian Knuchel, accueille les membres du comité. Pour 

des raisons d’organisation, d’urgence et pour réduire les coûts cette séance se tient en visio-

conférence. Merci à Monica Henry pour l’organisation. 

2. Acquisition d’un parc qui correspond aux prescriptions légales. 

Le seul point à l’ordre du jour de ce soir : l’acquisition de cages et de plateaux, 

nécessaires à la réalisation de la Nationale à Interlaken. 

Christoph Uebersax a demandé différentes offres et établi un comparatif qui ne 

laissait qu’un seul choix. Actuellement (et depuis très peu de temps) il n’y a 

plus que deux fournisseurs dans toute l’Europe qui fabriquent des cages pour 

pigeons. Les autres ont cessé leur production. Le favori était un fabricant en 

Slovaquie qui avait offert des cages correspondant exactement aux attentes de 

PRS (qualité et forme). Cependant le fournisseur en question s’est rétracté le 

jour même de cette séance. Il dit ne pas pouvoir honorer une éventuelle 



commande, du fait que les prix pour les matières premières ont 

considérablement augmenté, annonçant qu’il n’est pas non plus en mesure de 

garantir le respect des délais (Corona et la guerre en Ukraine). 

Le comité discute différentes propositions et retient les points suivants :  

Une nouvelle offre pour des cages de 50x50 et 60x60 sera demandée au 

dernier fournisseur en France (sans plateaux). 

Une entreprise allemande est en mesure de livrer son stock de 90 cages de 

50x50 (fin de série et arrêt de la production de cages). Christoph Uebersax les 

réserve tout de suite. 

240 pieds en bois (800x600 mm) seront également achetés chez le même 

fournisseur. 

Pour les caches sur les côtés des cages, on commandera des plaques alvéolées 

(épaisseur de 3mm). Une première offre sera complétée par une deuxième 

chez un autre fournisseur : 

5000 pces pour équiper des cages de 50x50 

1000 pces pour des cages de 60x60 

Un échantillon devra être joint aux offres. 

La situation (cages de 60x60) ne donne pas entière satisfaction, le comité se 

pose la question, s’il serait possible d’utiliser les cages pour volailles lors de la 

Nationale 2022. Il faut également voir si les portes des boxes pourraient être 

modifiées afin de faciliter le travail des juges et éleveurs.  

Pour les cages 50x50, Christoph Uebersax est en discussion avec les 

responsables de certaines sociétés colombophiles en Bade-Wurtemberg  

Dans un premier temps, PRS proposera les anciens cages 40x40 aux éleveurs 

suisses. Elles seront mises en vente au prix de CHF 50.00 (dix cages/numéros y 

compris les plateaux et les pieds). Les informations détaillées seront publiées 

prochainement.  

Le comité est conscient que la situation est insatisfaisante, toutefois les 

conditions d’approvisionnement sont difficiles. D’autres solutions seront 

envisagées. 



 

Fin de la séance 20h50. 

Christian Knuchel remercie ses collègues pour leur disponibilité et leur souhaite 

une belle fin de soirée. 

 

Le président                                            Le secrétaire  

Christian Knuchel                                   Andy Bettmer                                                                                                                                                 

 


